



UNion des Eglises
Pentecotisant
Indépendantes

Lettre de prières
Avril 2018

Je chercherai la brebis qui sera perdue, je ramènerai celle qui sera éloignée, je panserai celle qui a une patte cassée, et je fortifierai celle qui est malade."

Ézéchiel 34: 16



Prions pour la santé de Jean-Claude et Christiane North

- _ Christiane a de nouveaux des examens et analyses suite à ses précédentes interventions chirurgicales.
- _ Jean -Claude sera hospitalisé pour une opération d'une hernie prévue le 26 avril.

Eglise de Bruay-sur-l'Escaut

Dans le cadre des samedis « J'aime ma ville »,

- _ Prions pour que des enfants et des parents viennent à l'église.

Le dimanche qui suit, « un culte d'accueil » est organisé afin de recevoir et faire participer les nouvelles familles.

Mise à part une famille qui est venue régulièrement au culte pendant quelque mois, cela semble difficile d'aller plus loin.

- _ Prions ensemble afin que Dieu bénisse abondamment ces temps.
- _ Prions pour discerner la volonté de Dieu dans ce qui est important de mettre en place pour qu'il y ait des conversions pour la gloire de Dieu.

Eglise de Pentecôte à Roubaix.

Prions pour trouver un nouveau local car prochainement le propriétaire agrandit son restaurant et donc il faudra quitter les lieux d'ici un mois et demi.

Unissons nos forces dans la prière.

Eglise de Roubaix

Prions pour la 2ème session de formation à l'église qui a commencé.

_ Qu'il n'y ait pas de désistement de la part des étudiants.

Prions pour l'assiduité et la ponctualité de chaque étudiant

que chacun puisse approfondir la connaissance de la bible et mettre ainsi en pratique pour faire échec à l'ennemi.

Prions pour la libéralité des participants afin d'honorer les engagements.

Prions pour les dernières ordinations du collège Ancien et Diaconat, que cela soit source d'engagement et de consécration.

Prions pour que les nouveaux qui arrivent puissent être suivis et que personne ne se perde.

Eglise de Port Saint Louis

Prions pour Thierry, un Monsieur qui vient depuis quelques temps aux réunions. Il a de sérieux problèmes de dos. Il voudrait se faire opérer. Il a une foi catholique mais il lui faudrait une vraie rencontre avec le Seigneur.

Prions pour la conversion de Thierry et un soulagement de son mal de dos.

Eglise de Linselles

Prions pour l'église de Linselles.

Voilà dix ans que Jean Régis et Evelyne jettent les filets dans la ville de Linselles. Ils ne voient pas encore les fruits .

Mais sur la parole de Jésus qui ne change pas, ils jetterons encore les filets:

_ par une prochaine distribution dans la ville.

_ par la création d'une nouvelle association culturelle à déclarer , pour être plus actif et conforme à la loi.

Tout est remis entre les mains du Seigneur.

Persévérons dans l'intercession pour les petits fils d'Evelyne et Jean Régis:

Kévin qui remonte la pente afin qu'il persévère

Alexandre qui continue une vie marginale de profits.

Eglise de La Madeleine

Prions pour l'affermissement des jeunes dans la foi

Prions pour la préparation des prochains baptêmes

Prions pour la municipalité de la ville afin de pouvoir proposer une exposition dans une salle municipale.

Eglise de Neuville sur Ain

Prions pour de nouvelles personnes pour partager la bonne nouvelle de Jésus-Christ

Prions pour un nouveau local pour faire les réunions (Conforme aux exigences des règles gouvernementales)

Prions pour Bernard concernant son implication dans le conseil d'administration et la présidence de l'UNEPI

Prions pour les préparatifs de la prochaine assemblée générale

Prions pour être à l'écoute et recevoir le thème de la prochaine évangélisation sur Neuville Sur Ain.